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平成 26年 4月新発田市教育委員会定例会会議録

○ 議事日程

平成 26年４月 2日（水曜日） 午前 9時 30分 開 会

豊浦庁舎 2階教育委員会会議室

日程第１ 会議録署名委員の指名について

日程第２ 会期について

日程第３ 前回定例会会議録及び臨時会会議録の承認について

日程第４ 委員長の報告

日程第５ 教育長の報告

日程第６ 議 題

議第 １号 教育委員長の選任について

議第 ２号 議席について

議第 ３号 新発田市教育委員会組織規則の一部改正について

議第 ４号 新発田市民文化会館運営審議会委員の委嘱について

日程第７ その他

○ 会議に付した事件

議事日程に同じ

○ 出席委員

関 川 直 委 員（委員長）

鈴 木 佳 秀 委 員（委員長職務代理者）

外 山 陽 子 委 員

籠 島 由美子 委 員



2

大 山 康 一 委 員（教育長）

○ 欠席委員

なし

○ 説明のため出席した者

政策調整監 高 澤 誠太郎

教育総務課長 杉 本 茂 樹

教育総務課主任参事 平 田 和 彦

学校教育課長 澁 谷 一 男

食育推進課長 高 橋 徳 直

生涯学習課長 船 山 隆

生涯学習課主任参事（兼文化行政室長）

田 中 耕 作

図書館長 鈴 木 秋 彦

中央公民館長（兼生涯学習センター所長）

湯 淺 康 夫

豊浦地区公民館長 伊 藤 毅

紫雲寺地区公民館長 芦 田 隆

加治川地区公民館長 伊 藤 敦

市民文化会館長

池 田 至

青少年健全育成センター所長（兼児童センター所長）

本 間 栄 一

○ 書 記

教育総務課長補佐 松 田 和 幸

○ 資料確認
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○ 職員紹介及び教育委員紹介

○ 関川委員長

それでは、ただ今から教育委員会平成２６年４月定例会を開会します。

日程第 1 会議録署名委員の指名について

○ 関川委員長

初めに、日程第 1 会議録署名委員の指名についてでありますが、外山委員、

鈴木委員を指名します。

日程第２ 会期について

○ 関川委員長

日程第２ 会期についてでありますが、１日とします。

日程第３ 前回定例会会議録及び臨時会会議録の承認について

○ 関川委員長

日程第３ 前回定例会、2月 24日臨時会及び 3月 19日臨時会会議録の承認につ
いてお諮りします。

すでに送付してあります会議録について、御質問等ありますか。

○ 関川委員長

なければ、承認の方の挙手をお願いします。

○ 関川委員長

挙手全員でありますので、前回定例会会議録及び臨時会会議録は承認されまし

た。

日程第４ 委員長の報告

○ 関川委員長

日程第４ 委員長の３月の報告を行います。

○ 関川委員長

3 月 7日（金）中学校卒業式、3 月 24 日（月）小学校卒業式に告示伝達に行っ
てまいりました。いずれも立派な卒業式でありました。16 日（日）は成人式（午
後の部）に出席してきました。実行委員諸君に感謝したいと思います。

以上であります。

日程第５ 教育長の報告
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○ 関川委員長

日程第５ 教育長の３月の報告をお願いします。

○ 大山教育長

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

教育長報告について、御質問等ありますか。

○ 籠島委員

川東地区コミュニティバス運行セレモニーについて、スクールバスの機能を合

わせ持ったバス運行とは。

○ 大山教育長

統合して通学距離が延びる児童についてはスクールバスを出すことになってい

ますが、コミュニティバスを利用して送迎するということであります。

○ 外山委員

バスは自宅の近くに停まるのか、それとも、1か所に集まるのですか。

○ 大山教育長

特定のバス停を設けます。

バス停の設置は、地元の運行委員会で何度も集まり相談して決めました。

○ 関川委員長

ほかにありますか。

○ 関川委員長

ないようですので、教育長の報告は以上で終わります。

日程第６ 議 題

○ 関川委員長

次に、日程第６ 議題に入ります。議第 1号 教育委員長の選任について、であ

ります。「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 12条により、委員長の任期
は 1年と規定されております。平成 26年 4月 5日で任期満了となることから、こ
の定例会において、委員長の選任が必要となります。

それでは、新発田市教育委員会会議規則第 2条の規定により、委員長の選挙を行
います。

事務局は、投票用紙の配布をお願いします。

【事務局は投票用紙を配布】
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○ 関川委員長

投票は無記名であります。それでは、順次投票をお願いします。なお、投票は名

字だけでも結構であります。

【順次投票】

○ 関川委員長

投票の点検を終了いたしましたので、開票を行います。

【事務局開票】

○ 関川委員長

事務局から投票の結果を報告していただきます。杉本教育総務課長、お願いしま

す。

○ 杉本教育総務課長

投票の結果を報告します。投票総数 5票、うち有効票 5票、無効票 0票、有効票
中、関川委員 4票、鈴木委員 1票、よって、関川委員が委員長に当選しました。

○ 杉本教育総務課長

委員長になられました関川委員から、就任のごあいさつをお願いします。

【関川委員あいさつ】

○ 関川委員長

次に、議第 2号 議席についてでありますが、新発田市教育委員会会議規則第 8
条により、議席は抽選により定めることになっておりますので抽選の準備をお願い

します。

【議席抽選】

○ 杉本教育総務課長

抽選の結果を発表します。（座席表配布）

○ 関川委員長

議席について、配布のとおり定めることとします。

次に、議第 3号 新発田市教育委員会組織規則の一部改正について、議題としま

す。杉本教育総務課長より説明をお願いします。

○ 杉本教育総務課長

【資料に基づき説明】
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○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 関川委員長

ないようですので、議第 3号 新発田市教育委員会組織規則の一部改正について、

原案のとおり承認してよろしいでしょうか。

○ 関川委員長

異議がないようですので、議第 3号 新発田市教育委員会組織規則の一部改正に

ついて、承認することとします。

○ 関川委員長

次に、議第 4号 新発田市民文化会館運営審議会委員の委嘱について、議題とし

ます。

池田市民文化会館長より説明をお願いします。

○ 池田市民文化会館長

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 関川委員長

ないようですので、議第 4号 新発田市民文化会館運営審議会委員の委嘱について、

原案のとおり承認してよろしいでしょうか。

○ 関川委員長

異議がないようですので、議第 4号 新発田市民文化会館運営審議会委員の委嘱に

ついて、承認することとします。

○ 関川委員長

次に、日程第７ その他に入ります。平成 26 年新発田市議会 2月定例会の報告に
ついて、高澤政策調整監より説明をお願いします。

○ 高澤政策調整監

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 外山委員

赤谷小学校の跡地利用について、スポーツの宿泊施設などにしたいということであり

ますが、以前、県外から団体を誘致するときに拠点となる施設が大事だということを申
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し上げたことに対し、月岡温泉に宿泊してもらって活性化につなげたいというお話をさ

れていましたが、大学生など経済的になかなか行きづらい。最初は公共施設などを利用

してもらい、ＰＲを兼ねながら大きな大会など誘致したときに、また、リピーターとし

て新発田に来るときに、月岡温泉を紹介すべきと考えます。宿泊施設があるというのは

ＰＲの第一条件であると思います。拠点施設となる公共施設を充実させてほしいと考え

ます。

○ 船山生涯学習課長

スポーツツーリズムにつきましては、高校生、大学生が月岡温泉を中心に市内のホテ

ル、旅館から協力をいただきながら、特別料金で宿泊できるように進めているところで

あります。

赤谷小学校跡地利用は青少年の教育施設ということが念頭にあります。併せて地域の

方々のコミュニティ施設としても利用していただきたいということで、今後、地域の方

々と検討委員会を立ち上げて計画を進めていきたいと考えています。ですので、外山委

員さんの御指摘を検討委員会の中で話を出させていただき、整備を進めていきたいと考

えます。

○ 外山委員

地域の方々の利用だけでは利用率から考えると、やはり高校生などのスポーツクラブ

などにＰＲし、利用してもらった方が良いし、安くて施設も充実した宿泊施設が新発田

にあるということが大事だと考えます。

○ 船山生涯学習課長

今年、スポーツツーリズムのパンフレットのリニューアルを考えております。文化施

設もカルチャーツーリズムということで併せてＰＲしますが、赤谷の宿泊施設について

も掲載し、ＰＲしていきたいと思いますが、これから設計に入るため、整備概要が固ま

った段階でＰＲしていきたいと考えます。

○ 関川委員長

そのほか、御質問等ありますか。

○ 関川委員長

なければ、そのほか、報告等ありますか。

○ 高橋食育推進課長

五十公野共同調理場移転改築整備事業の公募提案競技について報告します。

（新発田市学校給食五十公野共同調理場移転改築整備事業公募提案競技の最優秀提案

の決定について報告）

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。



8

○ 関川委員長

公募の結果について、地元からの問い合わせはありますか。

○ 高橋食育推進課長

特にありません。

○ 関川委員長

そのほか報告等ありますか。

○ 田中文化行政室長

平成 26年度小学校 6年生社会科出張授業（縄文時代の土器・石器等の学習授業）に
ついてお知らせします。

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

何か御質問等ありますか。

○ 関川委員長

教育委員の授業見学は可能ですか。

○ 田中文化行政室長

見学は可能ですので、お申し付けください。

○ 関川委員長

そのほか報告等ありますか。

○ 関川委員長

なければ、ほかにその他について、何かありますか。

○ 関川委員長

御意見、御質問等ないようですので、今後の日程について、杉本教育総務課長より説

明をお願いいたします。

○ 杉本教育総務課長

【資料に基づき説明】

○ 関川委員長

よろしいでしょうか。説明のとおりですので、よろしくお願いいたします。

○ 関川委員長

そのほか、何かありますか。

○ 関川委員長
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ないようですので、以上で、教育委員会平成２６年４月定例会を閉会します。

午前 10時 27分 閉会

平成 年 月 日

新発田市教育委員会委員長

委 員

委 員


